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COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  

DU VENDREDI 26 JUIN 2009 

 
 
Nombre de présents :  14 personnes (hors bureau)  
 
 
 
Ordre du jour : 
 
 

1- Bilan moral 
2- Bilan financier 
3- Bilan sportif 
4- Renouvellement du Bureau 
5- Questions diverses 
 
 
 

1. Bilan Moral (B. GUERARD)  
 
       
      
      Le compte-rendu de l’A.G du 20/06/2008 est approuvé. 
 
 

Effectifs  
 

 Le club compte 160 adhérents, 21 de plus que l’année précédente. 
           Le renouvellement est de 46%, ce qui est normal ; 
           Il faut noter une forte progression chez les poussins et école d’athlétisme, et il a 

fallu limiter leur nombre. 
 

     C’est un club jeune et  familial : 1/3 s’entraîne en famille.  
 

 
      Evènements  

 
- Cette année, le club a renouvelé tous les maillots qui sont proposés en location et 

à la vente. L’année prochaine, il y aura aussi des vestes de la taille XS à XXL.    
 

- Pas de Vital Sport cette année,  ni l’année suivante car cela ne rapporte rien au 
club ; de plus, cela coïncide avec la rentrée du club et la course de Roissy.   



SECTION ATHLETISME 
 

SAISON 2008-2009 
 

40, rue de l’Orme au Charron 
77340 PONTAULT-COMBAULT 

 

    Site: http://umspcathle.free.fr 
 

 

 
- Pas de footing Téléthon, car il coïncidait avec l’installation du cross du Coq  mais 

le club a vendu des petites peluches au profit du téléthon. Il en sera de même 
pour la prochaine saison. 

 
- Forum des associations : pour la 1ère année, ce fut un succès car il y a eu 

beaucoup de monde et il faisait très beau. Merci à tous ceux qui ont participé ; le 
mini parcours a été très  apprécié. 

Ce forum sera renouvelé en 2009/2010.   
 

- Dorénavant, les changements de catégories se feront en Janvier. La fédération 
s’aligne sur les autres pays. 

 
     Inscriptions :  

 
     La rentrée aura lieu le 5 septembre et les inscriptions seront prises jusqu’au 15    

.               octobre ; passé ce délai, il ne sera plus possible de participer aux entraînements. 
                Cette saison, il y a eu trop de retard dans les renouvellements de licences. 
 
                Stage :  
 

            Le club envisagerait de proposer un stage pour les jeunes au printemps 2010 
pour préparer la saison estivale ; un sondage est en cours pour estimer les jeunes  
qui seraient intéressés, car les réservations doivent se faire dès octobre. 

 
 
            Fonctionnement :  
 

     Partenariat Pontault-Combault/la Queue-en Brie : il n’en est plus question        . 
     apparemment car le rendez-vous a été annulé ; c’est dommage car il y a toujours     

           des problèmes d’éclairage du stade l’hiver pendant les entraînements. 
           Une nouvelle orientation de partenariat avec Roissy-en-Brie serait envisagée. 
 
 
 

 
     Cotisations 2009 /2010 :  
 
     Pas de changement à la demande de L’UMS et de la Municipalité. 
 
 
 
 
    Le bilan moral est approuvé à l’unanimité. 
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2. Bilan Financier (M. FERREIRA)  
 
Le trésorier remercie l’UMS pour sa subvention et nos deux partenaires CIC et  
ORPI Agence Lebreton. 
 
Le club dispose de deux comptes : 
 
� 1 cpte au Comité Directeur de l’UMS � Solde créditeur au 22/06/2009 = 6100 € 
� 1 cpte courant au CIC    � Solde créditeur au 22/06/2009 = 5278 €  
 

Soit un solde créditeur total  =  11378€ 
 
   Avec l’encours et les charges à venir pour un montant de 4790 €, fin août il restera  
   ~6500€ 
 
� Les produits (recettes) viennent essentiellement : des cotisations, de la 

subvention municipale  (basée sur le nombre de licenciés inscrits dans le club), 
des sponsors.  

 
� En ce qui concerne les dépenses, le plus gros poste est celui des entraîneurs 

(~50%). 
 
Les comptes prévisionnels au 31 août 2009 sont les suivants : 

 
RECETTES DEPENSES 

POSTE MONTANT POSTE MONTANT 
Subvention municipale  4900 €   Entraineurs  10 186 € 
Licences 11788 € Ligue 400 € 
Intérêts comité directeur 132 € Achat matériel 

 
Achat maillots                            

 3094,21 € 
 

 4689,16 € 
Sponsors 
 

1050 € Inscriptions compétitions 
France 

793 € 
481,76 € 

Vente Maillots, tee shirts 4279 € Paiement des licences à la 
LIFA 

5 500 € 

Vente Photo Club 160 € Frais de mutation athlètes  200 € 
Soirée festive mars 2009 
(inscriptions) 

480 € photos 64 € 

  assurances 115,91 € 
FNDS (Fonds National pour le 
Développement Sport) 

-€ Galette des rois janvier 2009 228,36 € 

  Fête du club juillet 2009 300 € 
  Formation P.Fore 150 € 
Mutation Tom Chouquet +LIFA 2816 € Soirée festive mars 2009 

 
360 € 

  Téléthon                 40 € 
TOTAL 25 605,00€   26 402,40€ 

SOLDE :  -797,40 € 
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Les tarifs des cotisations n’augmentent pas mais la part des départements et de la 
Lifa augmentent donc cela fera une perte pour le club. 
 
L’achat de matériel (lattes pour haies, parachutes, gilets lestés, banc d’impulsion…)  
coûte très cher mais on peut espérer une subvention du FNDS. 
 
Il y a eu une subvention exceptionnelle de l’UMS pour le cross du Coq et les 
championnats de France, nous les en remercions. 
 
Le bilan financier est approuvé à l’unanimité. 
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3. BILAN SPORTIF (N. PION et S. VALMORIN)  

 
Le club a été représenté sur 55 compétitions dont 9 cross, 19 compétitions sur piste 
et  27 hors stade. 
 
Ecole d’athlétisme et poussins :  
 
73 licenciés, c’est beaucoup surtout dans le gymnase. 
 
Bon résultats en cross par équipe. 
 
Les 3 triathlons se sont très bien déroulés ; il y a eu des podiums. 
La 1ère partie de saison avait été stressante mais il y a eu de l’amélioration. 
 
Apparemment, ils veulent revenir. 
 
Horaires d’entraînements : beaucoup de parents sont en retard pour les récupérer ! 
 
 
Jeunes et vétérans :  
 
Il y a une augmentation des athlètes classés : c’est mieux en terme de quantité mais 
pas en terme de qualité : performances moins bonnes par athlètes (adultes) ; il 
faudrait que les vétérans gagnent quelques points. 
 
Il est regrettable que 50 % des jeunes aient été absents aux départementaux ! 
Il faudra recadrer la saison prochaine et pour les régionaux ! 
 
On retrouve les mêmes jeunes aux cross et sur piste, ce qui n’est pas tout à fait 
normal.  
Certains ne se sont pas entraînés assez sérieusement. 
 
Cette année, 12 athlètes ont participé aux compétitions en salle donc ils n’étaient pas 
présents aux cross. 
 
Un grand bravo à 2 cadettes, Justine et Maud, pour leurs résultats et leurs 
nombreuses participations. 
 
Pour la saison prochaine, 2 entraîneurs ne peuvent pas confirmer leur présence, ce 
qui risque d’engendrer des problèmes pour la répartition des athlètes.
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4. Renouvellement du bureau  
 
 
 
Les participants votent leur accord pour le renouvellement du bureau.        
 

Boris GUERARD    Président 
Patrick GERAY    Vice-président 
Manuel FERREIRA    Trésorier 
Christine CHNAOUI-BOUTEAU  Secrétaire 
Bernard BOUYON    Membre 
Jacques JASPIERRE   Membre 
Jean-Luc PION    Membre 
Nicolas PION    Membre 

 
 
 
 
 
Levée de la séance à 22 H 30. 

 
Le Président, 
B. GUERARD 

 


